

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **A. Latar Belakang Masalah**

Dalam setiap bisnis ekonomi, laba merupakan pusat perhatian dari keseluruhan aktivitasnya. Laba digunakan untuk mengukur berhasil tidaknya suatu perusahaan dalam menjalankan usahanya. Pendapatan merupakan unsur untuk pembentukan laba, diukur secara wajar sesuai prinsip pengakuan pendapatan.

Menurut Warren, CS., et al (2008: 20) Pengakuan pendapatan dalam sebuah perusahaan dapat diartikan sebagai pengukur pendapatan dalam menentukan kapan perusahaan mencatat transaksi pendapatan dalam masa operasional perusahaan. Didalam akuntansi di ungkapkan ada dua macam basis akuntansi yang digunakan yaitu : Basis akrual, yaitu pendapatan yang timbul dari suatu kejadian usaha atau transaksi akan langsung diamati dan dicatat pada saat terjadinya. Transaksi dicatat tanpa memperhatikan apakah uang kas sudah diterima atau belum sedangkan Basis kas, yaitu melakukan pencatatan suatu transaksi jika ada uang yang diterima atau dikeluarkan, penerimaan kas akan diperlakukan sebagai pendapatan, sedangkan pengeluaran kas akan diperlakukan sebagai beban.

Pengakuan pendapatan akan berpengaruh terhadap hasil operasi perusahaan dalam suatu periode yang bisa dijadikan dasar pengambilan keputusan bagi pihak - pihak yang berkepentingan dalam informasi tersebut. Mengingat pentingnya

pengakuan pendapatan, maka pengakuan pendapatan harus tepat dan benar sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan yang berlaku.

PT Gading Murni bergerak di bidang perdagangan alat kantor dan jasa perbaikan mesin. Untuk menentukan hasil operasi PT Gading Murni harus mengakui pendapatan yang sesuai dengan Pernyataan Standar Akuntansi yang berlaku. Berdasarkan uraian di atas maka penulis mengangkat judul “Pengakuan Pendapatan pada PT. Gading Murni Surabaya”

## **B. Rumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang yang telah dikemukakan, maka permasalahan yang akan dibahas oleh penulis dalam laporan akhir ini adalah : “Bagaimana Pengakuan Pendapatan pada PT. Gading Murni Surabaya?”

## **C. Tujuan dan Manfaat Penelitian**

### **1. Tujuan Penelitian**

Adapun tujuan penelitian ini yaitu untuk mengetahui Pengakuan Pendapatan pada PT. Gading Murni Surabaya.

### **2. Manfaat Penelitian**

Manfaat dari hasil penelitian :

#### **a. Bagi perusahaan**

Dapat memberikan saran dan masukan bagi perusahaan dalam pencatatan pengakuan pendapatan.

#### **b. Bagi penulis**

Untuk menambah ilmu serta wawasan mengenai pengakuan pendapatan

yang sesuai dengan Standar Akuntansi Keuangan.

c. Bagi Pembaca

Sebagai bahan referensi serta dapat digunakan sebagai sumber informasi untuk penelitian selanjutnya.

**D. Batasan Permasalahan**

Untuk jenis pendapatan yang diterima oleh perusahaan ada dua yaitu pendapatan penjualan alat kantor, dan pendapatan jasa perbaikan mesin. Untuk mengatasi perluasan masalah pembahasan dalam menyelesaikan tugas akhir ini penulis membatasi dengan membahas tentang pengakuan pendapatan penjualan alat kantor.